
国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「ロータリーのマジック」
The Magic of Rotary
2024～2025年度国際ロータリーテーマ RI会長 ステファニーA.アーチック

■第 71代 会 長　  山　岡　秀　一

■会長エレクト　 内　田　茂　伸

■副 　 会 　 長　  菅　野　聖　人

■幹　　　　事　  徳　重　寛　道

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

「ロータリーを笑顔で楽しもう」
岩見沢RC会長方針

米山学友 田影 氏

滝川RC 入井浩樹 会員・鷲尾昌法 会員

仲屋・谷・山口・菊谷・江本・峯・鎌田（勇）・五十嵐・高橋・小熊・大作
玉田・上坂・赤坂

９/19 米山記念奨学会理事会（8/23）嵯峨
10/３ 札幌北RC（7/1）武蔵
栗沢RC（10/9）高瀬

2024－25年度 会員名簿

セルフカレーライス

第3382回例会プログラム 令和６年10月24日 第3381回（10月10日）例会記録

次回予告（10月31日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；   

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

・観楓夜間例会　

　会場：コロナのテラス

　点鐘：18：00

・社会奉仕委員会担当例会　上野　英一 委員長

会長報告              　                   山岡　秀一--------------------------------------------------------------------------------
❶ ずいぶんと温かな秋だと思っていましたが、いよいよ晩

秋らしく、朝晩の冷え込みを感じるようになって参りまし
た。会員に皆さまには本日も「笑顔」で例会にご出席され
て何よりです。

❷ さる10月6日（日）に、我が岩見沢RCの野球同好会が、市
内歯科医師会を中心としたメンバーと交流練習試合を
行いました。結果は負けてしまいましたが、その後の懇
親会を含め大変有意義で楽しい時間を共有致しました。
今後も一人でも我がクラブに入会していただけるよう努
力したいと思います。

会長報告は以上です。

幹事報告                              徳重　寛道---------------------------------------------------------------------------
❶ 本日BOXに、①第4回「定例理事役員会」の議事録、②

今年度の会員名簿を入れさせて頂きました。会員名簿
は大変長らくお待たせいたしました。間違いの無いよう
編集に努めましたが、もし何かございましたら、幹事ま
でご一報をお願い致します。

❷ 本日の回覧物は、江別西RC 7月・8月・９月分会報です。
❸ 例会変更のお知らせです。岩見沢東RCの10月15日（火）

の例会は12：30点鐘。22日（火）の例会は夜間移動例会
18：00点鐘　会場未定。29日（火）の例会は、定款第７
条第1節による休会となります。

❹ 来週10/17（木）の例会は、定款第7条第1節（ｄ）（1）に
より休会となります。次回の例会は10/24（木）となりま
すので、お間違えの無いよう、宜しくお願い致します。

幹事報告は以上です。

出席数 メークアップ例会日

10/10
9/19の暫定

会員数

79
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記録会員数
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欠席数
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委員会連絡・報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・例会終了後会議の参加のお願い

（親睦活動委員会）

特別行事-------------------------------------------------------------------------------------------

田影さん学位授与の記念品授与

10月誕生日の皆さん 

  新会員卓話

  「毎日の暮らしに新聞を」

                           坂　本　和　之 会員

　新聞は日々のニュースを知る
とともに、さまざまな知識を増
やして豊かな毎日を送るための
数ある「ツール（材料）」の一つで
すが、決してそれだけではあり
ません。特に若い人たちには、

さらに実用的なメリットもあります。
　例えば、大学入試における小論文の執筆や、就
職試験の際の面接などにも大きな威力を発揮しま
す。
　経営者の皆さんも、新人採用の際の面接を思い
出してください。よほどひどい受け答えでない限り、
面接官は学生たちが主張する自らの意見の「内容」
の是非ではなく、学生たちがどれだけしっかりした
自分の意見を持ち、それを論理的に主張できるか
に力点を置いて向き合うと思います。
　そのために学生たちはどうすればよいのでしょう。

　日々の新聞に目を通すことで、社会の主な動き
や話題、トピックスを知ることができます。そして、
それらのテーマには、必ず新聞は社説やコラム、
解説で論評を加えます。これらを参考に、それぞ
れの「意見」を確立すればよいのです。新聞はあくま
でも、一人一人が自らの考え方を練り上げるための

「ツール」なのです。
　では、具体的にはどうしたらよいのか。手っ取り
早いのは、「社説」や「1面コラム」を読んでみること
です。
　社説は道内外、国内外の主なニュースや話題を
テーマに執筆されており、それぞれの新聞社の主
張が一目瞭然になっています。社会におけるさま
ざまな問題について、「こうあるべきではないか」と
いう指針が示されています。
　1面コラムはさらにわかりやすく、かみ砕いた文
章で書かれています。硬い文章が苦手な人は、こ
ちらから読んでみるとよいでしょう。どちらにも共通
しているのは、その時々のホットなニュースや話題
について論評を加えている、という点です。
　ネット上にデマが横行する時代に、信頼に足る
貴重な情報を与えてくれるのが新聞です。ファクト
チェックを重ねて、手間とコストをかけて作り上げ
られたものが新聞です。最近は、上っ面の、場当
たり的なコミュニケーション能力やタイムマネジメ
ント能力を重視するあまり、長期的な視野で物事
を考えたり、そのための知識を得たりする能力を
軽んじたりする傾向があります。新聞を読む習慣を
身に着けることで、しっかりと真実を見極める力を
養い、正しい判断ができるようになるのではないで
しょうか。

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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会員にフォーカス-------------------------------------------------------------------------------------------

ロータリーの目的　小池職業奉仕委員長

ニコニコBOX　木村会員

出席報告　前田出席委員長

ビジター

ネクスト衛星クラブ・第123回例会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
                    と　き／10月6日（日）
                    ところ／岡山スポーツフィールド
　毎年恒例となりましたが、ピンクリボン杯交流テ
ニス大会を開催し、会場にて乳がん撲滅を目的と
した募金活動を行いました。当日は晴天のもと、
高校生から社会人まで幅広い方が岡山スポーツ
フィールドのテニスコートに集い、楽しく汗を流し
ていました。また、会場でも２万円近い募金をい
ただくことができました。
　これに先立ち、10月3日のスポンサークラブの例
会において募金のお願いを呼びかけました結果、
会員の皆様より多額の募金をいただきました。衛
星クラブ事業へのご理解を賜りましたこと、深く感
謝申し上げます。
　ピンクリボン活動は、「日本から乳がんで悲しむ
人をなくしたい」という理念のもとで行われている事
業です。衛星クラブでは、今後も引き続き、ピンク
リボン運動の輪を広げていきたいと考えています。

岩見沢ロータリークラブ
会長杯親睦ゴルフ大会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
                       親睦委員長  齋　藤　　　聡
　　　　　　　　　　　と　き／10月17日（木）
【参加者】　
　山岡・小林・仲屋・竹内（友）・中路・齋藤（誠）
　石井・早坂・小池・五十嵐・中尾・大作

　秋晴れの心地よい天候のもと、会長杯親睦ゴル
フ大会が開催されました。



─ 4 ─

　大谷選手の活躍が気になる中、さわやかにプ
レーを楽しみました。
　優勝は、山岡会長でした。会長杯で会長が優勝
されたのは二人目です。
　夜はレストランコロナにて表彰式を兼ねた懇親
会が開催され、成績発表及び商品の授与が江本会
長より行われました。
　参加いただきましたメンバーの皆様には心から
感謝申し上げますと共に、また機会がありましたら
親睦事業にご参加頂きますよう、よろしくお願いい
たします。

ゲストプロフィール
                                                                                    ひろ       かず　　                 

   　                       遠　藤　浩　一  氏 
             　（元 岩見沢RC所属）

2008年12月11日　入会
2024年４月５日　退会
ロータリー歴16年4カ月

【ロータリー略歴】
・クラブ役職
2011-12年度　社会奉仕委員会　委員長
2013-14年度　青少年奉仕委員会　委員長
2014-15年度　会計
2018-19年度　青少年奉仕委員会　委員長
2021-22年度　社会奉仕委員会　委員長
2022-23年度　国際奉仕委員会　委員長
・主な地区役員
2012-13年度　社会奉仕委員会　委員
2013-14年度　　　　〃　　　　副委員長
2014-15年度　　　　〃　　　　委員長
　　　　　　　奉仕プロジェクト委員会　副委員長
2015-16年度　社会奉仕委員会　委員長
　　　　　　　奉仕プロジェクト委員会　副委員長
2016-17年度　社会奉仕委員会　委員長
　　　　　　　奉仕プロジェクト委員会　委員
　　　　　　　ロータリー財団委員会　専属委員

--------------------------------------------------------------------------------------------
R６.10.10/計43,000円/累計555,000円

　山岡　会長 
○坂本会員、本日の卓話楽しみです。
○滝川ロータリークラブ入井会員・鷲尾会員、よ

うこそ。
　内田　会長エレクト 

○坂本会員、本日の卓話楽しみにしてます。
○誕生祝いを頂きました。

　菅野　副会長 
○坂本会員、本日の新会員卓話、とても楽しみ

にしております。素直な気持ちで童心にもどっ
て聞かせていただきます。

○滝川 RC の入井様、鷲尾様、本日はメーキャッ
プありがとうございます。

　徳重　幹事
○坂本会員、新会員卓話宜しくお願い致します。
○田さん、おめでとうございます。

　小林会員、三嶋会員、石田会員、武蔵会員、
　北澤会員、山根会員、中路会員、西方会員、
　中村会員、上野会員、南原会員、河野会員、
　神田会員、前田会員、小池会員、木村会員、

坂本会員、卓話楽しみにしています。
　嵯峨　会員  

○坂本会員の卓話、楽しみにしています。
○田影さん、博士号取得おめでとうございます。

　齋藤（聡）会員 
○坂本さん、本日、卓話楽しみにしています。
○田さん、ようこそいらっしゃいました。
○入井さん、鷲尾さん、ようこそ岩見沢へ。

○臼杵　会員 
○先般、歯科医師会を中心としたチームと野球の

交流戦を行い、残念ながら負けてしまいました
が、懇親会にてバースデーケーキを頂きました。

○野球が気になります。ドジャース・日本ハム・
クラーク高校頑張れ！。

○坂本さん、卓話楽しみにしています。
○誕生祝いを頂きました。

　大西　会員 
坂本会員、卓話楽しみにしております。空知版

いつも見ております。
　坂本　会員 

本日、卓話をさせていただきます。拙い内容で
すがよろしくお願いします。

　鎌田（誠）会員、齋藤（誠）会員、青木会員、
　倉増（静）会員、神田会員

誕生祝いをいただきました。
　芥川会員、青木会員

妻の誕生祝いをいただきました。
　北澤　会員

早退します。


